



Projet de l'école SAINTE MARTHE

« Créer, s'associer, dans un cadre sécurisant »

1. Créer

A l'école Sainte Marthe, nous croyons en l'importance de la créativité et de l'innovation. Nous offrons à nos élèves un environnement stimulant où ils peuvent explorer, imaginer et créer. Grâce à des projets artistiques, scientifiques et technologiques, nous encourageons le développement de l'esprit critique et la résolution de problèmes de manière inventive.

2. S'associer

La collaboration et le travail d'équipe sont au cœur de notre projet éducatif. Nous encourageons nos élèves à travailler ensemble, à partager leurs idées et à s'entraider pour atteindre des objectifs communs. Nous favorisons également les partenariats avec les parents et la communauté locale pour créer un réseau de soutien solide.

3. Dans un cadre sécurisant

Nous nous engageons à fournir un cadre sécurisant où chaque élève se sent en sécurité, respecté et valorisé. Grâce à notre expérience avec le protocole de traitement de l'intimidation scolaire, nous avons mis en place des stratégies efficaces pour prévenir et traiter les cas d'intimidation, assurant ainsi un environnement scolaire sûr et bienveillant pour tous.